

IHK- Wirtschaftsgremium Brühl zu Gast im Rathaus

Im Kapitelsaal des Rathauses der Stadt Brühl fand kürzlich die Sitzung des Wirtschaftsgremiums Brühl der IHK Köln statt. Dort, wo ansonsten repräsentative Empfänge und Trauungen stattfinden, trafen sich Brühler Unternehmens- und Behördenleiter, um ihre Kompetenz in die Entwicklung der Stadt einzubringen und den Dialog zwischen Wirtschaft, Politik und Verwaltung zu fördern.

Unter dem Vorsitz von Prof. Dr. Birger Lang, seines Zeichens Geschäftsführer der Europäischen Fachhochschule Rhein/Erft GmbH in der Stadt Brühl, befasste sich das ehrenamtliche Gremium in seiner Sitzung z.B. mit aktuellen Schwerpunkten der IHK-Arbeit (Konjunkturumfrage, Vollversammlungswahlen, Bilanz der Arbeit der IHK Köln im Rhein-Erft-Kreis, Sachstand aus dem Arbeitskreis „Profil Brühl“), mit der aktuellen Situation auf dem Brühler Arbeitsmarkt und einem Gründerwettbewerb „Startup Challenge“ für Schülerinnen und Schüler. Bürgermeister Freytag berichtete über aktuelle Themen der Stadt, z.B. über den Sachstand zum Rathausneubau und zum Digitalisierungsprojekt sowie der Regelung der verkaufsoffenen Sonntage ab 2019.

„Ich freue mich, dass hier in Brühl ein so starkes und engagiertes Gremium tätig ist und dank der Unterstützung durch die IHK so wertvolle Arbeit leistet“, so Freytag. Und weiter: „Das Wirtschaftsgremium ist die ideale Plattform, um Aktivitäten zu bündeln und gemeinsam Lösungen für lokale Probleme mit wirtschaftlicher Bedeutung zu erarbeiten.“

Grundsätzliches Ziel eines Wirtschaftsgremiums ist es, langfristig unternehmerische Kompetenz in die Entwicklung der Städte einzubringen und den Dialog zwischen Wirtschaft, Politik und Verwaltung zu fördern.

Gleichzeitig eröffnet sich den Unternehmern auch die Chance, ihre unternehmerischen Erfahrungen branchenübergreifend auszutauschen.

Örtliche Wirtschaftsgremien können bei Bedarf aus interessierten Unternehmern und leitenden Mitarbeitern von IHK-Mitgliedsfirmen gebildet werden. Die Mitglieder werden vom Präsidium berufen; sie wählen die Vorsitzenden aus ihrem Kreis.

Die Wirtschaftsgremien haben die Aufgabe, an der Lösung lokaler Probleme mit wirtschaftlicher Bedeutung mitzuarbeiten. Ihre Tätigkeit dient der Unterstützung der Organe der IHK und ist in Zweifelsfällen mit Ihnen abzustimmen. Die Geschäftsführung liegt bei der IHK.

Im Wirtschaftsgremium Brühl engagieren sich zurzeit 23 Unternehmer aus verschiedenen Branchen der regionalen Wirtschaft. Das Gremium tagt drei Mal jährlich. In den 10 Rhein-Erft-Kreis-Städten gibt es neben Brühl noch Wirtschaftsgremien in Pulheim, Kerpen und Wesseling.

[Weitere Informationen zum Wirtschaftsgremium Brühl finden Sie hier.](#)